
Giulianova. Calcio: nessuna proposta per l’acquisto del Giulianova
calcio.
La società Giulianova Calcio comunica , in risposta a quanto apparso sugli organi di stampa nei giorni 28 e 29 gennaio 2015
in merito ad una supposta trattativa di cessione della società stessa al gruppo Ettorre Gomme , di non aver avuto alcun tipo
di contatto , richiesta di informazioni e/o manifestazioni di interesse dal gruppo in oggetto nè da suoi emissari o incaricati.

Il  presidente Antonio Esposito ribadisce comunque la sua piena disponibilità ad
incontrare eventualmente il dr. Serraiocco e il dr.Massi rappresentante del gruppo
Ettorre Gomme per ogni eventuale chiarimento e/o delucidazione.
Ci preme inoltre rendere noto che ogni eventuale manifestazione d’interesse di
questo o altro gruppo imprenditoriale dovrà pervenire entro e non oltre le ore 19 di
lunedì 02 febbraio 2015 in quanto ci sarà un consiglio di amministrazione che
preso atto della presenza o meno di imprenditori che vogliano fare fronte comune
con il gruppo Esposito ( o rilevare in toto le quote azionarie ), per superare il più
volte citato problema delle vertenze che impedisce il realizzarsi di qualunque tipo
di progetto sportivo ed industriale , deciderà se proseguire il cammino intrapreso o
come  da  accordi  contrattuali  restituire  le  quote  societarie  alla  precedente
compagine  sociale.
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